

Same Mind. Same Love

Philippians 2:1-2

So if there is any encouragement in Christ, any comfort from love, any participation in the Spirit, any affection and sympathy, ²complete my joy by being of the same mind, having the same love, being in full accord and of one mind.

Why are God's people, his children not experiencing the benefits Christ dearly paid for?

The old self

Then Christ had to say: "Get thee behind me, Satan; for thou savorest not the things that be of God, but those that be of men"

ESV: But he turned and said to Peter, "Get behind me, Satan! You are a hindrance to me. For you are not setting your mind on the things of God, but on the things of man."

Andrew Murray:

The life of self was strong in Peter. He had left his boats and nets, but not his old self."

In the same way, self will always think it knows best and will often promote itself.

That is why Jesus followed by saying "if any man wants to follow me, he must deny himself" Matthew 16:24

Andrew Murray says:_

"Two great powers fighting each other, the self-nature in the power of sin (fueled by sin), and Christ in the power of God. Either of these must rule within us."

Self is small minded:

Bishop Walker :

“The only thing standing between us and our supernatural ability is our mindset and strong will. You can never soar to a higher level by holding on to lower branches that are beneath your means.”

Are there not some say: “Ah! That is the problem with me; it is always the self-life, self comfort, self consciousness, self pleasing and self will. How am I to get rid of it?”

My answer is: It is Christ Jesus who can rid you of it. No one else but Christ Jesus can give you deliverance from the power of self. And what does He ask you to do? He asks that you should humble yourself before Him.

Dying to self:

Philippians 2: 5-8

⁵ Have this mind among yourselves, which is yours in Christ Jesus,^[a] ⁶ who, though he was in the form of God, did not count equality with God a thing to be grasped,^[b] ⁷ but emptied himself, by taking the form of a servant,^[c] being born in the likeness of men. ⁸ And being found in human form, he humbled himself by becoming obedient to the point of death, even death on a cross.

Jesus' Love

What happened with Peter?

After Peter denied Jesus, when he promised he wouldn't, Jesus in the midst of his trial looked at him. He did not turn his back on Peter.

Jesus followed the Father's example of love

Matthew 3:17

17 And a voice from heaven said, “This is my Son, whom I love; with him I am well pleased.”

This is the mindset of Christ, one who responds as someone who is well loved. One who is totally dependent on that love.

2 Corinthians 8:9 ESV

Ephesians 3:20 ESV

1 Corinthians 2:9 ESV

But, as it is written, “What no eye has seen, nor ear heard, nor the heart of man imagined, what God has prepared for those who love him”

Do you want to be led by a God who has infinite wisdom, love, consideration, who wants to fight for you? Do you want to stay in the canary cage?

Isaiah 40:31 English Standard Version

³¹ but they who wait for the LORD shall renew their strength;
they shall mount up with wings like eagles;
they shall run and not be weary;
they shall walk and not faint.

Même esprit. Même amour

Philippiens 2:1-2

N'avez-vous pas trouvé en Christ un réconfort, dans l'amour un encouragement, par l'Esprit une communion entre vous ? N'avez-vous pas de l'affection et de la bonté les uns pour les autres ? Rendez donc ma joie complète : tendez à vivre en accord les uns avec les autres. Et pour cela, ayez le même amour, une même pensée, et tendez au même but.

Pourquoi le peuple de Dieu, ses enfants, ne vivent-ils pas les bienfaits pour lesquels Christ a payé si cher ?

L'ancien moi

Alors Christ a dû dire : « Arrière, “Satan” ! Éloigne-toi de moi ! Tu es pour moi un obstacle, car tes pensées ne sont pas celles de Dieu ; ce sont des pensées tout humaines. »

(ESV : Mais il se retourna et dit à Pierre : « Arrière de moi, Satan ! Tu es pour moi une pierre d'achoppement. Car tu ne penses pas les choses de Dieu, mais celles des hommes. »)

Andrew Murray :

« La vie du moi était forte en Pierre. Il avait quitté ses bateaux et ses filets, mais pas son ancien moi. »

De la même façon, le moi pensera toujours qu'il sait mieux et cherchera souvent à se promouvoir.

C'est pourquoi Jésus a poursuivi en disant : « Si quelqu'un veut marcher à ma suite, qu'il renonce à lui-même » (Matthieu 16:24).

Andrew Murray dit :

« Deux grandes puissances se combattent, la nature du moi dans la puissance du péché (alimentée par le péché), et Christ dans la puissance de Dieu. L'une ou l'autre doit régner en nous. »

Le moi est à l'esprit étroit :

Bishop Walker :

« La seule chose qui se dresse entre nous et notre capacité surnaturelle, c'est notre état d'esprit et notre volonté forte. On ne peut jamais s'élever à un niveau supérieur en s'accrochant à des branches plus basses qui sont en dessous de nos moyens. »

N'y a-t-il pas certains qui disent : « Ah ! C'est là mon problème ; c'est toujours la vie du moi, le confort du moi, la conscience de soi, le plaisir de soi et la volonté propre. Comment m'en débarrasser ? »

Ma réponse est : C'est Christ Jésus qui peut vous en débarrasser. Personne d'autre que Christ Jésus ne peut vous délivrer de la puissance du moi. Et que vous demande-t-il de faire ? Il vous demande de vous humilier devant lui.

Mourir au moi :

Philippiens 2:5-8

Tendez à vivre ainsi entre vous, car c'est ce qui convient quand on est uni à Jésus-Christ. Lui qui était de condition divine, ne chercha pas à profiter de l'égalité avec Dieu, mais il s'est dépouillé lui-même, et il a pris la condition d'un serviteur en se rendant semblable aux hommes : se trouvant ainsi reconnu à son aspect, comme un simple homme, il s'abaissa lui-même en devenant obéissant, jusqu'à subir la mort, oui, la mort sur la croix.

L'amour de Jésus

Que s'est-il passé avec Pierre ?

Après que Pierre a renié Jésus, alors qu'il avait promis qu'il ne le ferait pas, Jésus, au milieu de son procès, l'a regardé. Il n'a pas tourné le dos à Pierre.

Jésus a suivi l'exemple d'amour du Père.

Matthieu 3:17

En même temps, une voix venant du ciel fit entendre ces paroles : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, celui qui fait toute ma joie. »

C'est l'état d'esprit de Christ, celui qui répond comme quelqu'un qui est bien aimé. Quelqu'un qui dépend totalement de cet amour.

2 Corinthiens 8:9

Car vous savez comment notre Seigneur Jésus-Christ a manifesté sa grâce envers nous : lui qui était riche, il s'est fait pauvre pour vous afin que par sa pauvreté vous soyez enrichis.

Éphésiens 3:20

À celui qui, par la puissance qui agit en nous, peut réaliser bien au-delà de tout ce que nous demandons ou même pensons...

1 Corinthiens 2:9

Mais, comme le dit l'Écriture, il s'agit de ce que l'œil n'a pas vu et que l'oreille n'a pas entendu, ce que l'esprit humain n'a jamais soupçonné, mais que Dieu tient en réserve pour ceux qui l'aiment.

Voulez-vous être conduits par un Dieu qui a une sagesse, un amour, une considération infinie, qui veut combattre pour vous ? Voulez-vous rester dans la cage à canaris ?

Ésaïe 40:31

mais ceux qui comptent sur l'Éternel renouvellent leur force :

ils prennent leur envol comme de jeunes aigles ;

sans se lasser, ils courent,

ils marchent en avant, et ne s'épuisent pas.